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FOLIO 55

ACTA No 50/23- Munic¡pio 18 de l\4ayo, martes 28 de noviembre de 2023.-
En Ia Sala de Sesiones "Prof.Alberto Caraballo" se reune el Concejo presidido por la Sra.
Alcaldesa Adriana Sánchez, hac¡éndose presentes los/as Srs./as Concejales: Victor
Gularte, Nancy Ram¡rez, Gabriela Sanlana, Carmen Sosa y Luis Herrera.
Siendo las 20 :'15 hs. com¡enza la sesión ord¡naria.
Orden del día: 1)- Lectura, aprobación y firma de Acta N'49/23, se aprueba 5 en 5.
2)- Lectura, aprobación y f¡rma de Resoluc¡ones N' 165, '166, 167, 168, 169, 170123, se
aprueban 5 en 5.
3)- Presentación de previos: Concejal Nancy Ramirez solicita ¡nformación sobré la parada
por la ruta en la entrada de la Ciudad, Alcaldesa comunica que no tiene información y que
se va a aver¡guar con quién corresponde.Concejal Carmen Sosa solicita ¡nformación
sobre la parada ub¡cada en la calle San lsidro y Tacuarí, porque hay una cuneta y ¡os
vecinos cuando bajan del ómn¡bus que vienen de montevideo se caén porque no hay
vereda y también por los desniveles de la cal¡e, ¡nforma que se robaron los palos que
había en la plazita en San lsidro. Concejal Gabriela Santana solicita jnformación sobre si
se están realizando las reuniones de las com¡s¡ones asesoras y si se van a real¡zar los
Cabjldos que quedaron pendientes, se Ie comunica que las comis¡ones asesoras no se
están reuniendo por falta de quorum por la no concurrenc¡a de los Concejales del Partido
Nacional y el Partido Colorado y en cuanto a los Cabildos se está viendo la pos¡bil¡dad
para realizarlos.
4)- Nota de vecinos del barr¡o " Portal de Panamá" solicitan bituminizar las calles para
mejorar Ia seguridad v¡al, se propone que pase a la carpeta de obras para ser inclu¡da el
próximo año, sé aprueba 5 en 5.
5)- Se retoma nota de grupo de Mujeres Unidas, con la ¡nformac¡ón solic¡tada para el
paseo que van a realizar en enero de¡ 2024, se aprueba 5 en 5.
6)- Nota de Club Social y Deportivo la Escuelita, sol¡c¡tan colaboración para paseo de fin
de año, se propone colaborar con $ 20.000, se aprueba 5 en 5.
7)- Nota de Roxana Recalde, solic¡ta limp¡eza de cuneta, pasa a operativa, se aprueba 5
en 5.
Siendo las 22:00 hs. terminá la ses¡ón.
Próximo Concejo miércoles 29 de nov¡embre ses¡ón extraordinaria, LA PRESENTE ACTA
SE LEE, OTORGAY F¡RMA EN EL MUNICIPIO 18 DE MAYO, el martes 05 de diciembre
de 2023, LA QUE OCUPA EL FOLIO 55,
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